



## **Betreff - Antrag**

Straßenentwicklung Romanstrasse

Antrag zum Themengebiet Verkehr

**Der vom Mobilitätsreferat genannte Antrag (BA-Antrag 20-26 / B 02451) ist eine fortschrittliche Idee. Das Verkehrsaufkommen der völlig überdimensionierten Romanstraße ist dafür jedoch viel zu gering. Die Punkte Versiegelung, das Gerech werden von Fußgängern und das Stadtbild kommen hier zu kurz.**

**Unsere Idee angesichts des allgemein geringen Verkehrsaufkommens durch Autos und Radfahrer ist, die Straße zu verschmälern. Warum versetzt man nicht die Reihe parkende Autos eine Spur nach innen? Dadurch könnte der Bürgersteig durch Begrünung und dauerhaft gepflanzte Bäume verbreitert werden, was nicht nur die Aufenthaltsqualität erhöht, sondern auch zur Reduzierung der Versiegelung beiträgt. Eine Begrünung könnte hier nicht nur zur Kühlung beitragen, sondern auch das Stadtklima und -bild positiv beeinflussen. Radfahrer nutzen ohnehin lieber die schienenfreien, begrünten und deswegen kühleren Nebenstraßen.**

Raum für Vermerke des Direktoriums

- |  |   |
|--|---|
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme angenommen | <input checked="" type="checkbox"/> mit Mehrheit angenommen |
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme abgelehnt  | <input type="checkbox"/> mit Mehrheit abgelehnt             |

